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Целью статьи является определение форм участия исполнительной власти в законотворческом процессе. 
Показано, что без законотворческой деятельности федеральных и региональных органов исполнительной власти 
законодательный процесс парламента не будет выполнен в достаточной степени. Обращено внимание на законот-
ворческую и законосовещательную функцию Государственного Совета РФ, которую автор полагал бы необходи-
мой для определения предела полномочий данного органа. 
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The Executive authority participation in the legislative process is aim of this paper, to define the modalities of there. 
If legislative doesn’t activity federal and regional executive authorities revealed the legislative process Parliament will 
not be executed is shown. Attention is drawn to the legislative and legislative function of the State Council of the Russian 
Federation, which the author would consider necessary to determine the limit of the authority of this state body.
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